

Lettre de George Marshall à Robert Schuman (14 janvier 1949)

Légende: Le 14 janvier 1949, George Marshall, secrétaire d'État américain, adresse à Robert Schuman, ministre français des Affaires étrangères, une lettre dans laquelle il le remercie pour l'aide apportée dans le cadre de la reconstruction de l'Europe.

Source: BEYER, Henry. Robert Schuman, L'Europe par la réconciliation franco-allemande. Lausanne: Fondation Jean Monnet pour l'Europe, Centre de recherches européennes, 1986. 171 p. (Cahiers rouges). p. 60-61.

Copyright: (c) Fondation Jean Monnet pour l'Europe et Centre de recherches européennes, Lausanne

URL: http://www.cvce.eu/obj/lettre_de_george_marshall_a_robert_schuman_14_janvier_1949-fr-cadd2f26-4a0e-47f9-a6db-4d5b1f871cad.html

Date de dernière mise à jour: 02/07/2015

Lettre de George Marshall à Robert Schuman (14 janvier 1949)

Le Secrétaire d'Etat Washington

Le 14 janvier 1949

Mon cher Ministre,

Ce fut un grand plaisir pour moi d'avoir trouvé en vous un ami sincère et compréhensif, au moment où nos deux pays étaient confrontés à des problèmes si importants. Notre collaboration à Paris m'a convaincu qu'avec des hommes tels que vous à sa tête, la France ne peut qu'achever rapidement le redressement que le caractère et l'esprit indomptable de son peuple ont déjà permis d'amorcer.

Au moment de quitter mes fonctions, je vous adresse tous mes vœux de succès pour l'accomplissement des tâches difficiles dont vous avez la charge.

Sincèrement vôtre.
G.C. Marshall

A Son Excellence
Monsieur Robert Schuman
Ministre des Affaires étrangères
Paris